

Ampliar imagen

El alcalde de Adra, Enrique Hernando y el delegado territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Jose Manuel Ortiz Bono, acompañados por la concejala de Empleo del Ayuntamiento de Adra, Carmen Belén López Zapata, el concejal de Recursos Humanos, Francisco Camilo, el concejal de Obras Públicas, Ignacio Ginés y la concejala de Mujer, Alicia Heras, han visitado esta mañana a los alumnos y profesores de la Casa de Oficios 'Adra Vega Renueva' y el Taller de Empleo 'La Abderitana', que desde el pasado 1 de marzo se están llevando a cabo en La Alcoholera de Adra.

Tanto la Casa de Oficios como el Taller de Empleo se han puesto en marcha a través de la concejalía de Empleo del Ayuntamiento de Adra y de los cuales se están beneficiando un total de 36 personas desempleadas. Los dos proyectos están co-financiados por el Ayuntamiento de Adra y el Fondo Social Europeo, a través de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía.

El alcalde de Adra como el delegado territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente han mantenido un encuentro con los alumnos y el equipo de profesores, donde han conocido la marcha de estas acciones formativas orientadas a la incorporación de jóvenes desempleados al mundo laboral.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido al delegado territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente su presencia en Adra "y esperamos que estos dos proyectos sean un logro para la ciudad. Tenemos en Adra todos los ingredientes para que los alumnos y alumnas de la Casa de Oficios y el Taller de Empleo en un futuro puedan crear una empresa con una buena formación y con conocimientos. Vamos a seguir colaborando con la Junta de Andalucía estrechamente en la formación de jóvenes desempleados y de mujeres y así poco a poco ir mejorando la situación de las personas que no tienen trabajo".

Para el delegado territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, José Manuel Ortiz, "se trata de dos proyectos muy importantes, ya que la formación que están recibiendo estas personas les va a ser de mucha ayuda para superar y afrontar con más optimismo la época que estamos pasando y poder conseguir un empleo en un futuro. Me gustaría que las personas que están en estos dos proyectos piensen que no sólo se van a formar, sino que esta formación les debe servir para incorporarse al mercado laboral".

Enrique Hernando y José Manuel Ortiz también han aprovechado la ocasión para hablar de distintos temas de actualidad que en materia agrícola afectan al municipio de Adra, como la limpieza del cauce del Río Adra y el cambio de uso del suelo de 150 hectáreas en la zona de poniente de la ciudad para que se puedan construir invernaderos. Ambas instituciones han expresado su predisposición a trabajar de manera conjunta en esos dos proyectos y otros que están pendientes de realizar, que se puedan desbloquear y hacer lo antes posible tanto la limpieza del cauce del Río Adra como el cambio de uso del suelo. Tanto el alcalde de Adra como el delegado territorial de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente han acordado poner una pronta solución, trabajando de manera conjunta a los problemas de la limpieza del cauce del Río Adra, iniciando una ronda de reuniones y contactos tanto con los regantes, agricultores y las partes afectadas por esta situación.